

Agustín Barrera, dirigente estatal del PRD

TOLUCA

# Sigue PRD su propia ruta rumbo a elección de gobernador del EdoMéx

#### Adriana Carbajal

La dirigencia estatal del PRD que encabeza Agustín Barrera anunció la formación de los gabinetes de gestión social, de la plataforma electoral y el plan de gobierno rumbo a la elección de gobernador del 2023. Aseveró que el PRD sigue construyendo su propia ruta, reestructurando sus filas y liderazgos de cara a los procesos electorales del 2023 y 2024.

Asimismo, en conferencia de prensa, Agustín Barrera dio a conocer que el sol azteca estará realizando recorridos en la entidad para instalar los comités de fortalecimiento municipal, para conformar estructuras electorales de movilización y promoción para llegar fortalecidos rumbo a la elección a la gubernatura.

### No apuestan por alianza

Sobre más coaliciones, dijo que en el PRD tienen muy clara la ruta y la importancia del 2023, de ahí la importancia de que estén recogiendo la opinión de los militantes, quienes en su mayoría coinciden que hasta el momento no hay argumentos suficientes para apostar por una alianzaque no estécimentada en la conformación de un gobierno de coalición.

Sobre el posicionamiento de Jesús Zambrano Grijalva en el tema de las coaliciones, Agustín Barrera reiteró que en el Estado de México se continúa con la ruta de avanzar con candidato o candidata propia, tema que dijo "tendrá que ser llevado ante el Consejo Estatal y que sea este órgano el que decida nuestro futuro, tal y como lo resolvimos en el pasado Congreso Nacional, en el que se determinó que la decisión de las alianzas o coaliciones sería tomada por el Consejo estatal en cuestión".

## Prioridad

Sostuvo que la prioridad es seguir su proceso de reestructuración, fortaleciendo sus bases, sumar más liderazgos, para llegar al proceso electoral con una base sólida que lo posicione como una clara opción para la ciudadanía.

# Puertas abiertas

Dijo que en este proceso el PRD abre sus puertas a todos los sectores de la sociedad, organizaciones, fundaciones, fortaleciendo al partido, con la suma de quienes enarbolan y luchan por las causas de la ciudadanía.

"El PRD debe mantener su ruta hacia el 2023; solo con la figura del gobierno decoalición, la alianza sería una opción".

Durante la conferencia, Javier Rivera Escalona, Secretario General del PRD, dio a conocer que iniciarían el recorrido para fortalecimiento de los órganos de dirección del partido, en los 30 municipios más poblados de la entidad mexiquense.

Asimismo, dio a conocer que se constituirán 6 gabinetes encada dirección municipal, que tendrán como tarea básica, el reclutamiento y capacitación de la estructura territorial.

### **EN ELECCIONES DE EDOMEX**

# PRD no descarta ir en coalición en 2023

ORLANDO SALINAS CESÁREO

El partido realizará la instalación de coordinaciones de fortalecimiento

FZAHUALCÓYOTI, Méx.-Agustín Barrera, dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), no descartó que dicho partido vaya en coalición para las próximas elecciones de 2023.

Sin embargo, aclaró que se analizará la línea en la que su partido participará

En conferencia de prensa, Barrera reconoció la realidad del PRD, por lo que dijo se llevará a cabo la instalación de coordinaciones de fortalecimiento



EL PRD a nivel estatal cuenta con más de 350

como Nezahualcóvotl.

Venimos al municipio de Nezahualcóyotl a dar inicio a los trabajos que vamos a empezar de cara al proceso electoinstitucional en distintos municipios, ral de 2023, lo que es la instalación de las El dirigente estatal del PRD aseguró que el próximo proceso electoral no va a ser una tarea fácil.

mil militantes.

coordinaciones de fortalecimiento institucional, son coordinaciones municipales. son brazos ejecutores de la dirección estatal que habrán de atender las tareas", dijo. Ante ello aseguró que en las próximas elecciones del 2023 irán en coalición, siempre y cuando sea de carácter de gobierno y no sólo electoral, las cuales seguro que al PRD no le satisface.

Los órganos del partido aún no se han reunido, aún no se ha definido, estamos recogiendo opinión de nuestro dirigentes, de nuestra militancia y, sin duda, habremos de tomar la mejor definición, siempre y cuando no estemos hablando de coaliciones electorales, sino coaliciones de gobierno\*, dijo.

Expresó que el próximo proceso electoral no va ser una tarea fácil, sino una tarea compleja, por lo que se prepararán para dicho reto.

Recalcó que si las colisiones son planteadas con diferentes términos, irán en colación para el 2023.

'No estamos hablando de un ciclo de un partido, estamos hablando del renacimiento, de una fuerza que puede dar de sí, sin tener que depender de una persona, de un dirigente o de caudillos', comentó.

De acuerdo con datos proporcionados por la dirigencia municipal, el PRD a nivel estatal cuenta con más de 350 mil militantes y a nivel nacional más de 1 millón 500 mil.

Por su parte Javier Rivera, secretario general, señaló que la política del PRD tiene que ver con una reestructuración de la lista nominal, de renovación y de fortalecimiento de los órganos municipales.

# PRD Estado de México construye su propia ruta: Agustín Barrera

Agustín Barrera Soriano, presidente del Partido de la Revolución Democrática en el Estado de México, aseguró que el PRD sigue construyou propia ruta, reestructurando sus filas y liderazgos de cara a los procesos electorales del 2023 y 2024.

En conferencia de prensa, Agustín Barrera anunció que el PRD en el Estado de México estará realizando recorridos en la entidad para instalar los comités de fortalecimiento municipal, para conformar estructuras electorales de movilización y promoción para llegar fortalecidos rumbo a la elección a la gubernatura.

Al referirse al tema de coaliciones, manifestó

que en el PRD tienen muy clara la ruta y la importancia del 2023, por ello dijo que están recogiendo la opinión de los militantes, quienes en su mayoría coinciden que hasta el momento no hay argumentos suficientes para apostar por una alianza que no esté cimentada en la conformación de un gobierno de coalición.

Ante las declaraciones y pocisionamiento de Jesús Zambrano Grijalva en el tema de las coaliciones, Agustín Barrera reiteró que en el Estado de México se continúa con la ruta de avanzar con candidato o candidata propia, tema que dijo "tendrá que ser llevado ante el Consejo Estatal y que sea este érgano el que decido avestres futures, tal y correo lo recolvirso en cido avestres futures, tal y correo lo recolvirso en cido avestres futures. el pasado Congreso Nacional, en el que se determinó que la decisión de las alianzas o coaliciones sería tomada por el Consejo estatal en cuestión.

Aseguró que la prioridad del PRD, es seguir su proceso de reestructuración, fortaleciendo sus bases, sumar más liderazgos, para llegar al proceso electoral con una base sólida que lo posicione como una clara opción para la ciudadanía y sentenció: "El PRD debe mantener su ruta hacia el 2023; solo con la figura del gobierno de coalición, la alianza sería una opción".

Durante la conferencia Javier Rivera Escalona, Secretario general del PRD dio a conocer que iniciarían el recorrido para fortalecimiento de los órganos de dirección del partido, en los 30 municipios más poblados de la entidad mexiquense.

Dijo que en este proceso el PRD abre sus puertas a todos los sectores de la sociedad, organizaciones, fundaciones, fortaleciendo al partido, con la suma de quienes enarbolan y luchan por las causas de la ciudadanía.

Dijo que se van a constituir 6 gabinetes en cada direccción municipal, que tendran como tarea basica, el rexlutamiento y capacitación de lamestructura territorial, por lo que aspiramos anestablecer uma de estas estructuras por cada una de las secciones electorales de las 6 mil que tiene el Estado de México.



Agustín Barrera Soriano, presidente del PRD mexiquense.